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ACTA DE II SESION ORDINARIA DEL COMITÉ DISTRITAL DE SEGURIDAD 

CIUDADANA DE LOS OLIVOS – 2025 

 

Siendo las 15:00 horas del día Viernes 21 de marzo del presente año, en las instalaciones de la 

municipalidad en la sala de reuniones del despacho de alcaldía, contando con la presencia del Dr. Luis 

Felipe Castillo Oliva, presidente del Comité Distrital de Seguridad Ciudadana y en cumplimiento a la 

normativa vigente del SINASEC, se procede a la verificación del quorum de los miembros del Comité 

de Seguridad Ciudadana. 

Responsable de la Secretaria del Equipo Técnico Myr. PNP ® William Valladares Escobedo pasa 

lista a los presentes: 

 

Miembros Invitados del CODISEC 

 

 

N INTEGRANTES TITULARES  CARGO INSTITUCIONES 

1 DR. LUIS FELIPE CASTILLO 

OLIVA 

PRESIDENT

E 
MUNICIPALIDAD LOS OLIVOS 

2 ABOG. GLORIA DIAZ ALCARRAZ MIEMBRO SUB PREFECTA 

3 JUEZ ABAD NUÑEZ VILLANUEVA MIEMBRO REPRESENTANTE DE LA CORTE 

SUPERIOR DE JUSTICIA DE LIMA 

NORTE. 

4 DR. DIMAS LAZARO RIVERA MIEMBRO REPRESANTE TITULAR DEL 

MINISTERIO PUBLICO DE LIMA 

NORTE 

5 LIC. VIOLETA HUATUCO SOTO MIEMBRO UGEL N° 02 

6 MG. MARIA LOURDES ERHUAY 

CHILINGANO 

MIEMBRO CENTRO DE EMERGENCIA MUJER – 

LOS OLIVOS 

7 CMTE. PNP CARLOS ZAMORA 

PADILLA 

MIEMBRO COMISARIO DE SOL DE ORO 

8 CMTE.  HUGO CESAR CARBAJAL 

TAMARIZ 

MIEMBRO COMISARIO DE LAURA CALLER 

IBERICO 

9 CMTE. PNP CUADROS ALCARRAZ 

RUBÉN CESAR 

MIEMBRO COMISARIO DE PRO 

10 SRA. BALBINA VALDIVIEZO 

VILLANUEVA 

MIEMBRO COORDINADORA DISTRITAL DE LAS 

JUNTAS VECINALES DE SEGURIDAD 

CIUDADANA 

11 DRA SHEILA GISELA FABIAN 

ORTIZ DE MATEO 

MIEMBRO DIRECCION DE REDES INTEGRADAS 

DE SALUD- DIRIS LIMA NORTE  

12 MYR. R. RAFAEL SARMIENTO 

LOPEZ  

MIEMBRO ARTICULADOR DEL PROGRAMA 

BARRIO SEGURO “CHAVARRIA” 

13 WILLIAM VALLADARES 

ESCOBEDO 

MIEMBRO RESPONSABLE TÉCNICO DE CODISEC 

DE LOS OLIVOS 

N INTEGRANTES INVITADOS  CARGO INSTITUCIONES 

1 SR. DAVID CASQUI PAUCAR INVITADO 
RED DE COOPERANTES / 

MANCOMUNIDAD LIMA NORTE 
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Responsable del Equipo Técnico Myr. PNP ® William Valladares Escobedo, verificando la 

presencia de los miembros titulares e invitados del comité y contándose con el quorum reglamentario  

establecido en el Art.32 del Reglamento de la Ley 27933- Ley del Sistema Nacional de Seguridad 

Ciudadana, aprobado mediante D.S Nº011-2014/IN, indica al presidente que se puede dar inicio a la II 

sesión ordinaria del CODISEC Los Olivos. 

 

Dr. Felipe Castillo Oliva, presidente del Comité Distrital de Seguridad, señor jefe responsable de la 

secretaria técnica del CODISEC, sírvase informar si tenemos actas pendientes de aprobación.  

 

Responsable del Equipo Técnico Myr. PNP ® William Valladares Escobedo, no tenemos ninguna 

acta pendiente, señor alcalde. 

. 

Dr. Felipe Castillo Oliva, presidente del Comité Distrital de Seguridad, Sr. responsable de la 

secretaria técnica damos inicio a los puntos de agenda.  

 

 
  AGENDA  

 

1. Presentación del informe sobre la declaratoria del estado de emergencia en Lima 

Metropolitana a cargo CMDT PNP Rubén Cesar Cuadros Alcarraz en representación 

del CORONEL PNP Jose Luis Andia Guizado Jefe De La Divpol Norte  

 

2. Informe de la ejecución del plan de seguridad “VUELVO A MI COLE SEGURO 2025” 

a cargo del responsable de la secretaria técnica del CODISEC de los olivos Lic. William 

Valladares Escobedo. 

 

MODERADOR 

3. continuando con la sesión, seguidamente pasaremos a la presentación a cargo CMDT PNP 

Rubén Cesar Cuadros Alcarraz, en representación del CORONEL PNP Jose Luis Andia 

Guizado Jefe De La DIVPOL NORTE. 

Estamos implementando una estrategia con nuestro personal policial. Los que están saliendo de franco 

nos están apoyando hasta las 10 de la mañana. Tratamos de cubrir todas las instituciones educativas 

durante la mañana. Nuestra Policía Nacional, frente al sector de emergencias, ha implementado varios 

planes. Contamos con un plan de operaciones denominado control de identidad, un plan escolar 2025, 

un plan de operaciones de impacto, y un plan de operaciones amanecer seguro, entre otros, diseñados 

específicamente según nuestras funciones y facultades como Policía Nacional. 

En relación con lo que está ocurriendo actualmente, lo cual es motivo de gran preocupación, están las 

instituciones educativas, especialmente si comparamos la situación con el año pasado. 

Contamos con un estimado de instituciones educativas por cada jurisdicción policial, como Pro, Laura 

Caller y Sol de Oro, con un aproximado de 30 a 40 instituciones. Hoy estamos recopilando la 

información al respecto, ya que las instituciones particulares están siendo víctimas de estos delitos, el 

Plan de operaciones Escolar 2025,de acuerdo al  Decreto Supremo de emergencia el distrito de Los 

Olivos está contando con el apoyo por eso Sr. Alcalde me gustaría dejarlo en mesa porque es nuestra 

realidad estamos contando con la presencia de un porcentaje mínimo de la fuerza armada  en el distrito 

de Los Olivos se está apoyando con el personal del ejército peruano, tan solo a la jurisdicción de Sol de 
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Oro a excepción de Laura Caller y Pro, que lo estamos realizando propiamente con nuestras fuerzas, la 

respuesta que nos dan los miembros de la fuerza armada en este caso el ejército,  nos diría que ellos 

también no cuentan con personal esta es una de las tantas preocupaciones que se nos aquejan  entonces, 

en lo que respecta lógicamente al distrito de Los Olivos pero también están apoyando a otros distritos, 

hablemos de la contingencia que tiene el ejército , a pesar de ello los del  Rimac apoyan a Los Olivos, 

San Martín de Porres, Comas, entre otros  entonces,  lo que nos concierne  al distrito de Los Olivos 

que  tan solo están apoyando en la jurisdicción policial de Sol de Oro en aquellos puntos críticos que 

procedo a detallar:   

 Puntos críticos nosotros lo denominamos porque son los lugares donde hay incidencia delictiva  donde 

tenemos bastante afluencia de personas como es lógico, donde hay más afluencia de personas 

ahí cometen y  existen varios ilícitos penales, se cometen diversos ilícitos penales nosotros cómo lo 

venimos trabajando, lo venimos trabajando de la siguiente forma  hemos aperturado dos turnos, que son 

de 6 a 10 de la mañana  y el otro turno que es de 18:00 a 22:00 horas  en lo que respecta a los distritos 

de Los Olivos  se ha establecido la avenida Alfredo Mendiola y Tomás Valle  en el lugar donde se están 

apoyando los miembros del ejército peruano avenida Alfredo Mendiola y avenida Carlos 

Izaguirre  también tenemos presencia del ejército peruano la primera PRO, como les indico  estamos 

propiamente con nuestro personal policial  en la avenida Óvalo de Huandoy, Los Olivos  es la avenida 

Próceres de Huandoy y la avenida Naranjal  Óvalo de Huandoy es con la Comisaría de Laura Caller con 

su propio personal  entonces, ante esta eventualidad, qué es lo que nosotros o qué es lo que mi señor 

coronel José Luis Andía Visado ha propuesto  y también ha formulado una orden de operaciones  en la 

que estamos solicitando fuerzas de apoyo  de nuestra policía en las cuales quienes están 

interviniendo  están interviniendo la DINOES, la Dirección de la Policía Fiscal  y la DIRANDRO cada 

una de esas unidades con 20 suboficiales de armas  que van a ser distribuidos tanto por la Comisaría de 

Sol de Oro, Laura Caller también en los horarios de 6:00 a 14:00 horas y 14:00 a 21:00 horas  esto es en 

lo que respecta a nuestro plan de inconsistencia  hasta el momento que lo llevemos realizando en favor 

de nuestra ciudadanía  y de acuerdo a lo estipulado en el decreto supremo 035 PSM estado de 

emergencia  eso es lo que tengo que informar a la mesa. 

 MODERADOR: 

Continuando con la sesión corresponde al segundo punto de la agenda pasaremos a escuchar el informe 

del “Plan De Seguridad Vuelvo A Mi Cole Seguro 2015” a cargo del responsable de la Secretaría 

Técnica de CODISEC de Los Olivos Mayor William Valladares Escobedo  

 Muchas gracias señor alcalde, señor miembro de CODISEC  voy a detallar sobre el informe del 

“Plan  Vuelvo A Mi Cole 2025”  que ya lo estamos ejecutando  como sabemos todos los años  nuestros 

niños vuelven a clase  con fecha a mediados de marzo  es así que antelada mente  la gestión que dirige 

el alcalde Felipe Castillo Oliva  hemos sido haciendo una serie de preparativos  para que este regreso a 

clases  sea seguro  no solamente en el ámbito de la seguridad ciudadana  sino también en el ámbito  que 

todo centro educativo tiene que tener como las zona debidamente señalizadas con los bordes pintados de 

amarillo, los pases  de señal de tránsito, que todos los alrededores de los colegios  estén libres de 

residuos sólidos,  que los arbustos  hayan sido  podados  para que las cámaras que algunos 

colegios  tienen por inmediaciones  tengan la suficiente visibilidad, que  no exista la comercialización 

de drogas, asi como bebidas alcohólicas a menores de edad, es por ello se generó todo un plan 

integral  con lo que respecta  a las unidades de línea operativas del municipio que son áreas verdes, 
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limpieza pública, fiscalización  administrativa, en la cual se detallaba cuáles iban a ser las funciones que 

iban a desarrollar  estas áreas  de la municipalidad y es así que se dio inicio con el pintado del pase  de 

cebra, así mismo la  Sugerencia de Gestión de riesgo de salud  que ha empezado una serie de 

capacitaciones en diversos temas  de seguridad, anti sismos, anti incendios  y hasta el momento lo sigue 

haciendo,  del mismo modo  se coordinó con nuestro personal policial, con los comisarios, las tres 

comisarías  para repartirnos  la responsabilidad que vamos a tener  de acuerdo a la cantidad de 

colegios  que teníamos que custodiar en la hora de ingreso y en la hora de salida . 

 En Los Olivos tenemos cerca de 70 colegios nacionales y cerca de 300 colegios particulares, pero en el 

camino nos encontramos con una triste realidad que  comenzaron las extorsiones a los colegios 

particulares en diferentes  distritos de Lima Norte y Los Olivos no ha sido ajeno a ello, entonces hemos 

tenido que incorporar también la responsabilidad funcional de la Municipalidad de la mano con la Policía 

Nacional con quienes coordinamos siempre la responsabilidad de cuidar también estos colegios 

particulares, en vistas que estaban siendo extorsionados entonces se ha puesto en discusión este plan 

operativo y se ha ampliado este rango de acción a los colegios particulares de dos maneras que lo  hemos 

concebido y que lo copiamos a nuestra Policía Nacional  donde sí se ha dicho bien las cosas buenas hay 

que copiarlas, hemos puesto y estamos en plena implementación de cuadernos de firma del  patrullaje 

de serenazgo a fin de evidenciar en el transcurso del día la presencia de un personal de seguridad 

ciudadana a fin de que verifique la situación como se encuentra en su estado en el tema de 

seguridad, entonces estamos en plena implementación de estos cuadernos para tener un 

mayor acercamiento a nuestros centros educativos, del mismo modo se ha coordinado con algunos 

colegios privados y estamos en pleno desarrollo de esta situación y que también lo está haciendo la 

Policía Nacional ya que los directivos de estos centros educativos privados han tenido seis reuniones 

con el Ministro del Interior y con los jefes policiales de la región Lima en la cual se les ha sugerido de 

que ellos implementen una Cámara de Seguridad en el frontis de cada colegio y esa Cámara de Seguridad 

sea integrada a la central 105 de la Policía y a la Comisaría del Sector, pero conocemos de la falencia 

logística que tiene nuestra Policía y también nuestras Comisarías, es así que por decisión del alcalde 

hemos comenzado a coordinar directamente con los directores de estos centros educativos y estamos 

viendo la factibilidad técnica de integrar esas cámaras en nuestra central de video vigilancia que tenemos 

en Los Olivos, ya que  les recordamos señores miembros del Policía, Los Olivos tiene más de 

40 kilómetros de fibra óptica, entonces en ese proceso también queremos integrarlo a nuestra Comisaría 

de cada sector, entonces que en ese proceso  estamos, sabemos que este tema de la inseguridad 

ciudadana no es un tema pues del Distrito de Los Olivos, es un tema de una problemática que venimos 

arrancando hace mucho tiempo, una problemática que tiene todo el país pero creo que trabajando en 

conjunto, trabajando como un solo equipo, el trinomio perfecto que es la Policía Nacional, que es el 

gobierno local y la comunidad organizada, creo que ellos no nos van a dar, porque recordemos que los 

buenos somos más, los malos son menos, entonces en ese camino estamos. Quedo a su disposición, si 

tuviera alguna pregunta o consulta muchas gracias. 

MODERADOR: 

Continuando con la sesión, se les da el uso de la palabra a los miembros del Codisec 

 



 

 “Año De La Recuperación Y Consolidación De La Economía Peruana” 

  

 
 

 

 

LIC. VIOLETA HUATUCO SOTO – UGEL 02 

Muy buenas tardes a cada uno de ustedes complementando lo expresado por el trabajo que vienen 

realizando en las escuelas seguras,  nosotros a nivel local hemos tenido reuniones de COPAE; en las 

cuales estamos trabajando con la conformación de las BAPES, ya que son muy importantes dentro de 

las escuelas por ahora estamos trabajando con las escuelas públicas y de repente esta misma estrategia 

se podría trabajar en las escuelas privadas , este 12 de abril se realizara  la juramentación de las BAPES 

a nivel de todo el distrito de Los Olivos, LO CUAL ES muy importante y es lo que quería complementar 

con lo antes mencionado, muchas gracias. 

DR. ABAD NUÑEZ VILLANUEVA - CORTE SUPERIOR DE JUSTICIA LIMA 

 Solamente quisiera empezar una reflexión respecto a lo que acabamos de escuchar, entendemos que la 

delincuencia básicamente en cierta manera, proviene de otros distritos donde se ha implementado la 

seguridad, y siempre migran a donde está la facilidad para lograr sus objetivos, por lo que es importante 

tomar en cuenta, somos una sola sociedad y yo evidenciaría que hay un cierto sinceramiento entre 

nosotros, toda vez que las falencias en nuestra sociedad también surgen a consecuencia de deficiencias 

en la política, de velar por centros educativos, fuentes de trabajo, asi como la formación que estos 

desadaptados sociales tienen, y que es lo que debemos hacer para cambiar esto ya que todo proviene de 

ahí.  

LIC.  WILLIAM VALLADARES ESCOBEDO GERENTE DE SEGURIDAD CIUDADANA DE 

LOS OLIVOS 

Muchas gracias Dr., efectivamente, usted está evidenciando una problemática social que tenemos y que 

depende de muchos factores, la seguridad ciudadana es una problemática que es como una cadena que 

solamente el aspecto represivo significa un eslabón  Y usualmente pues la Policía Nacional, la Fuerza 

de Serenazgo, son temas preventivos, disuasivos y algo represivos a nuestra policía que persigue la 

Comisión de infracciones o delitos, sin embargo hay temas que pasan más allá de una problemática 

social, por carencias mismas de la sociedad,  por la falta de repente en estos tiempos de educación, 

cultura y moralidad, como usted dice  a veces nosotros mismos no somos conscientes y cometemos 

muchas infracciones,  sin embargo, estamos queriendo corregir conductas de otras personas, pero ese es 

un tema mucho más profundo que tiene que ser analizado con políticas públicas de satisfacción, cerrar 

las brechas sociales que tenemos en estos momentos de nuestra sociedad hay muchos niños que crecen 

y nacen en hogares disfuncionales solamente por la presencia de la madre, porque el papá es un 

alcohólico, un drogadicto, un borracho; entonces, esos niños que nacen con esa falencia muchas veces 

son atraídos hacia el mal, hacia la delincuencia,  y luego van escalando en la jerarquía delincuencial. 

Entonces nosotros desde el punto de vista del gobierno local nos gustaría tener políticas públicas que 

satisfagan y cierren esas brechas, hacerle mención que Los Olivos es un distrito que apuesta bastante 

por el joven.  

Es así que los niños y jóvenes cuentan con programas educativos y deportivos en épocas de verano, ya 

que Los Olivos tiene cinco sedes deportivas donde hacen todo tipo de deportes y esto les ayude a los 
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jóvenes para alejarlos del mal, entonces, también yendo en esa línea que usted acaba de referir, , quiero 

adelantar un poquito, vamos a crear una academia gratuita para los jóvenes con pocas o nulas 

oportunidades; se les va a enseñar muchos oficios, entre ellos se les va a preparar para que puedan 

postular  a las escuelas de formación policial, a las escuelas de formación militar, gratuitamente, porque 

sabemos que hay muchas necesidades, mucha falencias, entonces, estamos en ese camino, señores vivos 

del CODISEC, de repente hacemos muchos esfuerzos que como gobierno local no son suficientes,  pero 

estamos en esa misma situación. Muchas gracias. 

SRA. BALBINA VALDIVIEZO VILLANUEVA - COORDINADORA DISTRITAL DE SEGURIDAD 

CIUDADANA 

Buenas tardes, señores del CODISEC y al Sr Alcalde, a raíz de todos los asesinatos y sicariatos que 

ocurren, es fundamental que trabajemos en conjunto con la policía y solicitamos un plan seguro. Hay 

que hacer un llamado al gobierno para aumentar el número de patrulleros y personal policial en el 

distrito, es cierto que los comisarios hacen todo lo posible con los pocos patrulleros que tienen, pero 

necesitamos más. Creo que la municipalidad de Los Olivos y San Martín de Porres deberían apoyar de 

manera conjunta, no solo dentro de sus propios distritos. Necesitamos que ambas municipalidades 

trabajen juntas para mejorar la situación, y es necesario que se soliciten más patrulleros y más personal 

al Ministerio del Interior, necesitamos más personal para manejar las motos y patrullar. En resumen, es 

urgente que se soliciten más recursos para que podamos caminar en nuestras calles con seguridad y paz. 

Gracias, señor alcalde. 

ALCALDE LUIS FELIPE CASTILLO OLIVO 

Reflexionando sobre el contexto que vivimos, quiero destacar que, aunque la situación es difícil y hemos 

visto esfuerzos por parte de autoridades locales, la situación de violencia sigue en aumento. En este 

sentido, el trabajo del gobierno local es valioso, Es evidente que es necesario un cambio profundo en la 

política de seguridad, y los líderes del Estado deben unirse y coordinar para enfrentar la violencia que 

crece cada día, la ciudadanía tiene miedo de denunciar, y los casos de extorsión y crimen organizado 

están aumentando, no solo en Los Olivos, sino también en otros distritos como Puente Piedra, 

Carabayllo, San Martín de Porres, y Comas. A pesar de los esfuerzos muchas veces los esfuerzos 

policiales no tienen el impacto esperado. 

Es fundamental que el gobierno y las autoridades judiciales generen un marco normativo que permita 

garantizar que los delincuentes sean sancionados de manera efectiva. La situación se está tornando cada 

vez más peligrosa para todos, incluyendo a fiscales y jueces que son víctimas de amenazas e 

intimidaciones. Se necesitan medidas más contundentes para garantizar la paz y la seguridad en nuestras 

comunidades. 

Agradezco la participación activa de todos los presentes en esta sesión y espero que las autoridades 

correspondientes tomen las decisiones necesarias para generar la paz que tanto necesitamos. Los 

esfuerzos locales son valiosos, pero es urgente que los más altos niveles del gobierno actúen con firmeza. 

DRA. SHEILA GISELA FABIÁN ORTÍZ DE MATEO - DIRECTORA GENERAL DE LA DIRECCIÓN 

DE REDES INTEGRADAS DE SALUD 

Entre el 21 y 22 de febrero de este año, en el Centro de Salud Carlos Cueto Fernandini, se realizó un 

cerco epidemiológico para evitar la propagación del zancudo Aedes, conocido por ser el vector que 
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transmite la enfermedad del dengue. En este sentido, señor alcalde, quiero destacar que hemos trabajado 

de manera articulada, como lo hemos hecho hasta ahora, para coordinar esfuerzos en la realización de 

estos cercos epidemiológicos y en la vigilancia, en colaboración con la Municipalidad de Los Olivos y 

la DIRIS. También hemos trabajado con el doctor presente, y es importante seguir con las reuniones 

como comité de fiscalización para asegurar que las acciones sean efectivas. Gracias, señor alcalde, por 

la oportunidad de compartir estos esfuerzos. 

SUB PREFECTA GLORIA DIAZ ALCARRAZ 

Como ya se aprobó el Plan de Recuperación de Espacios Públicos de Armando Villanueva en la primera 

Sesión Ordinaria de este año, me gustaría saber qué mecanismos se han adoptado para implementar este 

plan, dado que ya se dio la viabilidad para la recuperación de este espacio público, además, quiero hacer 

hincapié en los servicios que ofrece la Subprefectura de Los Olivos, que nos brindan garantías 

administrativas preventivas ante cualquier hecho que pueda poner en riesgo la vida de los administrados. 

También nos preocupamos por el bienestar de aquellos que acuden diariamente a solicitar estas garantías, 

y por brindarles comodidad en el proceso. El señor Alcalde siempre ha estado preocupado por ofrecernos 

servicios de seguridad a través del Serenazgo y en coordinación con la Policía Nacional. Sin embargo, 

los esfuerzos están siendo insuficientes debido a la creciente ocupación de las laderas y espacios en 

Armando Villanueva del Campo. Este fenómeno aumenta día a día, y por ello quisiera que usted le 

traslade esta preocupación al comandante Carbajal, esperando su pronta respuesta para poder continuar 

trabajando en conjunto y con disposición, muchas gracias por su atención 

REPRESENTANTE DEL CMTE. PNP HUGO CESAR CARBAJAL TAMARIZ - COMISARIO DE 

LAURA CALLER IBERICO 

En cuanto a la respuesta sobre la recuperación de espacios públicos en Armando Villanueva, 

efectivamente, ya está viabilizado. Estamos en proceso de ordenar las operaciones necesarias por parte 

de la Policía Nacional. Actualmente, solo estamos afinando los detalles de la operación, que incluye la 

cantidad de personal a utilizar y la implementación de medidas de inteligencia en el lugar para evitar 

cualquier tipo de conflicto. Todo esto se está organizando para garantizar la seguridad y la efectividad 

de la intervención, sin generar rechazo por parte de la comunidad, este plan ya está en marcha, y 

esperamos poder ejecutarlo dentro de un mes, tras haber esperado por mucho tiempo esta solución. 

MODERADOR 

¿Alguien más desea participar?, Si no hay otra participación, vamos a hacer el uso de la palabra al señor 

alcalde para terminar. 

ALCALDE LUIS FELIPE CASTILLO OLIVO 

Habiendo concluido las exposiciones y las preguntas, se da por concluida la segunda sesión ordinaria 

agradeciendo a todos por su presencia y participación activa. Seguiremos trabajando en conjunto para 

lograr un distrito más seguro y saludable para todos, si no hay más preguntas, damos por concluida la 

sesión a las 16:19. ¡Gracias a todos! 
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